

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan yang Maha Esa atas segala kasih, pertolongan dan rahmat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Perbandingan Nilai Biologi Umum I Mahasiswa Biologi FMIPA Berdasarkan Jalur Penerimaan di Universitas Negeri Medan T.P 2016/2017” dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih dengan tulus hati kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan waktu, saran, motivasi, dan bimbingan dengan tulus hati dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc., Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., dan Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberi masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Tak lupa kiranya penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor UNIMED, kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si., selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis.

Teristimewa penulis dedikasikan skripsi ini untuk kakek alm. M.E. Butar-Butar dan nenek M. br. Manurung yang telah membesarkan serta merawat penulis dari kecil dengan penuh cinta kasih. Kepada kedua orang tua Pahala

Butar-Butar dan Rusmauli br. Parhusip serta seluruh keluarga besar penulis kakak Riana Butar-Butar dan Roisa Manurung, adik kandung Dheby, Bella, Idho, Bonita, dan Vallentinus yang telah membimbing penulis dengan kasih sayang, bantuan, doa, materi, motivasi dan penguatan selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini, sehingga penulis menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada UK-KMK St Martinus UNIMED, Meriang Grop, PPLT TAMAN SISWA MEDAN 2016, dan Glora Choir. Teristimewa juga penulis sampaikan untuk teman seperjuangan Biologi 2013 terkhusus Biologi Dik B'2013, Tim Bimbingan Skripsi Bapak Binari, MADINA, dan PARKU yang mememani hari-hari serta perjuangan penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran pembaca yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini dan bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan. Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Oktober 2017

Penulis,

Surung Ayu Wandira Butar-Butar